

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadiran Allah SWT atas limpahan Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengembangan *Job Aids* untuk Peningkatan Kinerja *Sales Promotion Girl* dan *Sales Promotion Boy* Adidas Store Milik PT Tricara Talenta Ritelindo di Mal AEON JGC”.

Tujuan penulisan skripsi ini untuk memenuhi sebagian syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd.) Strata Satu pada Program Studi, Teknologi Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Penghargaan dan terima kasih penulis berikan kepada Ibu Dr. Sofia Hartati Wahyu M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Ibu Dr. Anan Sutisna, M.Psi. selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, dan Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Penghargaan dan terima kasih penulis berikan kepada Ibu Dra. Dewi Salma Prawiradilaga, M.Sc.Ed. selaku dosen pembimbing I dan Ibu Diana Ariani, M.Pd. selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan kritik, saran, dan arahan yang sangat berguna dalam penyusunan skripsi ini.

Penghargaan dan terima kasih penulis berikan kepada Bapak Paschaliyon Deylatero selaku Supervisor Adidas Store Mal AEON Jakarta, dan Bapak Tinno Awangga selaku Store Manager Adidas Store Mal AEON Jakarta yang telah memberikan waktu dan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian, sehingga penyusunan skripsi ini dapat berjalan dengan baik.

Terselesaikannya skripsi ini tidak lepas dari bantuan dari berbagai banyak pihak. Pada kesempatan ini penulis juga berikan penghargaan serta terima kasih kepada seluruh teman-teman Teknologi Pendidikan Nonreguler 2012, Crew Store Adidas AEON JGC yaitu Dani, Setiawan, Tio, Tirai, Gembul, dlo, Suci, Legis, Yuan, Fajar yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan saran serta masukan terhadap produk yang dikembangkan, dan semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembacanya.

Jakarta, 7 Januari 2019

Penulis

BK